
MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO (instalação) DA SUBCOMITÊ ALTO TIETÊ CABECEIRAS 

GESTÃO 2017-2019 

DATA: 05/06/2017 HORÁRIO: 09h30 
LOCAL: Centro de Ed. E Cultura Francisco 

Carlos Moriconi - Suzano-SP. 

 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-ATC 

 

Entidade  Nome 

CETESB Solange Takahashi 

CETESB Sidney de Souza Martinez 

DAEE Ana Paula Nunes Camargo da Silva 

DAEE Juliene Rodrigues dos Santos 

Fundação Florestal Suellen Franca de Oliveira 

SMA Ana Maria Panarelli 

PM de Biritiba Mirim Adolfo José Ribeiro de Almeida 

PM de Poá Giancarlo Lopes da Silva 

PM de Salesópolis Solange Wuo 

Associação dos Eng. e Arquitetos de Suzano Adriano Michel Soares de Souza 

Sindicato Rural de Mogi das Cruzes Juliana Geseíra 

CIESP-Alto Tietê Ricardo de Aguiar Quadros 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT Hélio César Suleiman 

Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

PM de São Paulo Fernando R. Devi 

 

1. Abertura; 
Com início às 09h45, Ana Sedlacek (Sec. Exec. do CBH-AT) iniciou a reunião, justificou a 
ausência do Secretário Ricardo Daruiz Borsari e agradeceu a presença de todos.  
Prosseguiu informando que esta é uma reunião de instalação, ou seja, onde se estabeleceria a 
nova diretoria para o biênio atual, entretanto, antes de estabelecer os novos coordenadores, 
convidou a Solange Wuo (PM de Salesópolis) para relatar brevemente os assuntos que foram 
discutidos anteriormente neste Subcomitê e informar os que estavam pendentes, visto sua 
participação em gestões anteriores, visando a continuidade dos trabalhos. 



Solange Wuo agradeceu a presença de todos, principalmente de alguns prefeitos que estavam 
ali presentes. Ressaltou a importância do andamento dos trabalhos já iniciados por este 
subcomitê. Comentou que o próximo passo agora é dar continuidade a minuta de Lei do 
Guaió.  
 

2.  Estabelecer a coordenadoria e relatoria; 
Ana apresentou o cadastro dos indicados para compor o subcomitê: 
 
Segmento ESTADO: CETESB, SABESP, DAE, Fundação Florestal, IPT, Secretaria da Saúde, 
Secretaria de Agricultura e Abastecimento, Secretaria de Logística e Trasnposte, SSRH e SMA. 
OBS: IPT, Secretaria de Agricultura e Abastecimento e Secretaria de Logística e Transportes 
não fizeram as indicações. 
 
Segmento Municípios: Arujá, Biritiba Mirim, Ferraz de Vasconcelos, Guarulhos, 
Itaquaquecetuba, Mogi das Cruzes, Poá, Salesópolis, São Paulo e Suzano. 
 
Segmento: Sociedade Civil: Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Suzano, Sindicato dos 
Engenheiros no Estado de São Paulo – Delegacia Sindical do Alto Tietê, Sindicato dos 
Arquitetos do Estado de São Paulo, Sindicato Rural de Mogi das Cruzes, Sindipedras, CIESP-Alto 
Tietê, CIESP-Guarulhos, Universidade de Mogi das Cruzes e Sindareia. 
OBS: Sindicato Rural de Mogi das Cruzes não indicou representante. 

 
Ana (CBH-AT) solicitou que os representantes se unissem de acordo com seu segmento para 
que cada segmento indicasse 1 nome para compor a coordenação. Após quinze minutos a 
coordenação ficou assim designada: 
 
Coordenador (Estado) – Ana Paula Nunes de Camargo da Silva (DAEE) 
Coordenador (Município) – Miguel Reis Afonso (PM de Suzano) 
Coordenador (Sociedade Civil) – Adriano Michel Soares de Souza (Associação dos Engenheiros 
e Arquitetos de Suzano). 
Ana Paula também assumiu a coordenação geral se prontificando a fazer as intermediações 
entre o Subcomitê Alto Tietê Cabeceiras e o CBH-AT. 
 
Estabelecida a diretoria, Ana convidou os novos coordenadores para compor a mesa. 
 

3. Estabelecer representante para compor a Câmara Técnica de Monitoramento 
Hidrológico – CTMH. 

Ana apresentou a deliberação CBH-AT nº 05/2015, que cria da câmara técnica de 
monitoramento hidrológico mostrando que uma de suas principais atribuições é acompanhar, 
propor e fomentar ações para modernizar, ampliar e garantir a adequada operação e 
manutenção do sistema de monitoramento da qualidade e quantidade da água dos corpos de 
água, justificando que era necessário a indicação de uma pessoa com conhecimentos 
específicos, ou seja, alguém com competência técnica para colaborar com os trabalhos 
discutidos nessa câmara. Comentou também que devido ao fato, sua composição é fixa e de 
acordo com o artigo 1º da deliberação mencionada, cada subcomitê deverá indicar um 
representante para participar da CTMH.  
 
Ana Paula sugeriu que continuasse como representante da CTMH, o Rodrigo Ferraz Moreira. 
Todos acordaram com a sugestão. 
 
Finalizados os assuntos de pauta, Ana agradeceu mais uma vez a presença de todos e encerrou 

à reunião às 12h00. 


